
Extraits du compte-rendu du Conseil Municipal du 
LUNDI 07 SEPTEMBRE 2015

SUJET : M. Fioretti désigné délégué au SDE

(…) 2.  Délibération     : nomination d'un suppléant au SDE en remplacement de Mme
Labit

M. le Maire annonce que depuis sa démission (janvier 2015), Mme Labit n'a pas été remplacée pour

sa fonction de déléguée  suppléante  au Syndicat  Départemental  de l’Énergie  (SDE)  pour  lequel

M.Journet est le délégué titulaire (NDLR : cf Conseil 5 05 2014).

M. le Maire explique avoir « envoyé M. Fioretti à la dernière réunion pour remplacer M. Journet ».

Il  avertit  que ces réunions sont particulièrement techniques  et  difficiles  à suivre.  Et il  propose

M.FIoretti pour assurer ce rôle de délégué suppléant...ce que le Conseil accepte à l'unanimité. 

M.  le  Maire  annonce  aussi  que  le  SDE  organise  prochainement  une  réunion  d'information

extraordinaire concernant l'implantation des bornes de recharges électriques. A ce sujet, le Conseil

avait ajourné le 4 mai 2015 sa décision d'installer des bornes dans le village en attendant d’obtenir

de plus amples informations, qui à ce jour ne sont toujours pas fournies (NDLR : voir sur ce sujet

l'extrait du compte-rendu du Conseil du 4 mai 2015).
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